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An den Landrat des Rhein-Kreises Neuss 

Herrn Hans-Jürgen Petrauschke, Kreisverwaltung 

 

15. November 2023 

Anfrage zur Sitzung des Kreisausschusses am 13. Dezember 2023 

Controlling-Dienstleistung für die Kreisverwaltung hinsichtlich der Rheinland 

Klinikum Neuss GmbH 

Sehr geehrter Herr Petrauschke, 

die CDU-geführte Kooperation im Kreistag des Rhein-Kreises Neuss beantragt den 

Vertragsabschluss „mit einem erfahrenen und qualifizierten Controlling-Dienstleister im Sinne der 

Prüfung der wirtschaftlichen Entwicklung der Rheinland Klinikum Neuss GmbH.“  

Hierzu bitten SPD und BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN die Kreisverwaltung um die Beantwortung der 

folgenden Fragen: 

• Mit dem CLINOTEL Krankenhausverbund und der WMC HEALTHCARE wird die 

Geschäftsführung des Rheinland Klinikums bereits von zwei Dienstleistern unterstützt. 

Welche Leistungen kann der geforderte Controlling-Dienstleister erbringen, die durch die 

beiden genannten Dienstleister und die Kreis-Kämmerei nicht abgebildet werden?  

o Hier bitten wir um Auflistung der durch den CLINOTEL Krankenhausverbund und 

die WMC HEALTHCARE erbrachten Leistungen sowie über die von der Kreis-

Kämmerei übernommenen Aufgaben im Kontext mit dem Klinikum. 

• Warum kann die Kämmerei des Rhein-Kreises Neuss diese Leistungen, die durch den 

geforderten Controlling-Dienstleister erbracht werden sollen, nicht selbst erbringen? 

• Mit welchen Kosten rechnet die Kreisverwaltung bei Beauftragung eines Controlling-

Dienstleisters im Sinne des von der CDU-geführten Kooperation gestellten Antrages? 

• Wie hoch sind die jährlichen Kosten und die Gesamtkosten für die Zusammenarbeit mit 

dem CLINOTEL Krankenhausverbund und der WMC HEALTHCARE? 

• Welchen Austausch pflegen die Kämmereien des Rhein-Kreises Neuss und der Stadt 

Neuss im Kontext mit dem Rheinland Klinikum? Besteht hier die Möglichkeit, personelle 

Synergien zu erzielen und fanden bereits damit verbundene Gespräche statt?  

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

 

Udo Bartsch 

Fraktionsvorsitzender 

(SPD) 

 

 

 

Petra Schenke 

Fraktionsvorsitzende 

(GRÜNE)  

 

 

 

Dirk Schimanski 

Fraktionsvorsitzender 

(GRÜNE) 

 

 


